

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Las obras del carril bici de unión con Salamanca comenzarán en enero

El proyecto sale a licitación con un presupuesto de 190.000 euros y tendrá un plazo de ejecución de dos meses ■ Enlazará con la capital a través de los polígonos hasta San José

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha sacado a licitación el proyecto de ejecución del carril bici que unirá la localidad con Salamanca a través de los polígonos, que tendrá una extensión total de dos kilómetros de distancia, de los que la mayor parte corresponden al término municipal de Carbajosa con más de un kilómetro y los 800 metros restantes a la capital.

La obra sale a concurso por un presupuesto de casi 190.000 euros, en concreto 189.503 euros, y con un plazo de ejecución de dos meses. La adjudicación se realizará por procedimiento abierto y el plazo de presentación de las ofertas para las empresas interesadas finalizará el próximo 2 de diciembre.

Esto supone que si se cumplen todos los plazos, las obras del nuevo carril bici podrían comenzar a principios de año, lo que permitirá unir de forma segura para los ciclistas el centro de la localidad con el puente Felipe VI y el resto de carriles bici de la localidad que ya bordean toda la ribera del Tormes. Infraestructura que pretende estar lista para su uso completo a partir de primavera, el próximo mes de marzo.

El tramo que construirá Carbajosa saldrá desde la localidad hasta el polígono El Montalvo, en la avenida de Carbajosa en la que el carril verde se ubicará en la margen izquierda (en el sentido de la marcha hacia Carbajosa), para después girar en la calle Newton hasta alcanzar la conexión con el tramo de 23 kilómetros con la Vía Verde de la Plata que llega hasta Alba de Tormes y que lleva varios años en funcionamiento con un nota-



El carril bici enlazará con Salamanca a través de El Montalvo. | EÑE

Más de la mitad de los dos kilómetros de distancia del nuevo tramo corresponde al término carbajoseño

ble volumen de usuarios.

El nuevo carril, cuya estructura y diseño tendrá continuidad en el término de Salamanca, se ejecutará en el espacio de la actual mediana en la avenida de Carbajosa, que se eliminará para construir el carril bici y de esta manera podrá seguir su trazado junto a la acera más próxima a las piscinas del barrio San José y el Campo de Tiro sin necesidad de estrechar la calzada de dos carriles para cada sentido.

En la localidad carbajoseña en la actualidad tan sólo hay al-

## LOS DATOS

### Listo en primavera

El objetivo es que las obras se ejecuten y cumplan los plazos establecidos y que el nuevo tramo de carril bici que supone la unión definitiva de Carbajosa con Santa Marta esté listo para su uso en primavera, a partir del mes de marzo.

### 91 kilómetros

Con la incorporación de estos nuevos dos kilómetros de carril bici, Carbajosa se suma a la red ciclista de Salamanca y el alfoz, que ya cuenta con más de 91 kilómetros para recorrer en bici al servicio de los salmantinos y de los vecinos de los distintos municipios del área metropolitana.

### Seguridad

El proyecto total supone una inversión total de 439.000 euros, de los que Salamanca asume 250.000 euros en su tramo al incluir mejoras en la seguridad vial y el alumbrado.

gunos tramos de carril bici repartidos en varias de las urbanizaciones, con lo que esta obra mejorará la movilidad de los vecinos simplificando su enlace con la capital con un acceso adecuado y seguro para los que prefieren la bici para acceder a Salamanca.

Este nuevo proyecto de movilidad urbana sostenible favorecerá, no sólo la conexión entre ambos municipios, sino el acceso de los empresarios y los trabajadores al polígono industrial con un medio de transporte alternativo.

■ SANTA MARTA

## Convocatoria del Área de Infancia para la gestión y desarrollo de actividades lúdicas

EÑE

La Concejalía de Infancia y Familia de Santa Marta ha abierto la convocatoria pública para la gestión del desarrollo de actividades lúdicas en el municipio. La propuesta está dirigida a entidades y asociaciones interesadas en presentar proyectos de ocio para gestionar los periodos de días laborables no lectivos correspondientes al curso escolar actual según el calendario escolar de la Junta de Castilla y León. Las actividades a realizar en la localidad se llevarán a cabo en estas jornadas en las que los niños no tienen colegio con el fin de favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral.

Los interesados deberán presentar un proyecto de la actividad que debe contener la justificación, objetivos, contenidos, temporalización, presupuesto y documentación íntegra de la entidad y podrán contactar con el animador sociocomunitario en el Edificio Sociocultural para obtener más información.

■ CARBAJOSA

## La Casa de Cultura acoge la presentación de la novela 'Héroe'

El salón de actos de la Casa de Cultura de Carbajosa de la Sagrada acogerá el próximo viernes día 22 la presentación de la novela 'Héroe', de la autora Lucía Hernández. El acto tendrá lugar a las 19:00 horas y está abierto a todo el público que desee asistir. Se trata de una actividad incluida dentro de la oferta cultural que organiza el Consistorio a lo largo del curso para todos los colectivos, como una propuesta más para fomentar la lectura entre los vecinos. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



### Taller de frutas para los más pequeños

Los más pequeños de Monterrubio participaron en el taller de frutos de otoño, en el que aprendieron a reconocer las frutas y los frutos típicos de esta época, que después degustaron. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



### Divertida sesión de teatro familiar

Los niños y papás de Doñinos disfrutaron con la representación de la obra de teatro familiar 'El sillón mágico en el Museo del Prado', que arrancó las risas y aplausos de los asistentes. | EÑE

### ENAJENACIÓN DE LOS ACTIVOS FIJOS QUE CONFORMAN LA PLANTA DE BIOGÁS DE ENUSA EN JUZBADO

Se comunica públicamente que Enusa Industrias Avanzadas, S.A. S.M.E. vende los activos fijos de su Planta de Biogás, que se encuentran en el km. 21,5 de la Carretera de Salamanca-Ledesma. Coordenadas X: 257.535 e Y: 4.551.911. Dentro del polígono 501, parcela 5214 del término municipal de Juzbado.

Cualquier persona o entidad interesada podrá acceder al Pliego de Condiciones, en la Plataforma de Contratación del Sector Público, <https://contrataciondelestado.es/wps/portal/plataforma>, con la referencia DC- SOAYC-000347.

En él se establecen los requisitos que han de cumplir los participantes que presenten oferta para su adquisición, la forma de presentación de ofertas por los interesados y el criterio que se ha de seguir para la adjudicación.